

Wiederentdeckte Schachliebe

30. Neumitglied im Schachclub Ramstein-Miesebach

Mit Iryna Muzyka konnte der Schachclub Ramstein-Miesebach sein 30. Neumitglied in diesem Jahr begrüßen. Damit hält der Mitgliederboom beim Schachclub weiter an. Dies sind so viele Neumitglieder wie in den letzten zwanzig Jahren zusammengenommen.

Iryna ist im Februar 2022 mit ihrer Familie von der Ukraine nach Ramstein gekommen. Bereits als Kind hat sie mit ihrer Schwester Lena Mader im Schachclub in Kovel (Ukraine) das Schach erlernt. Im dortigen Schachclub wurden ihr die Grundlagen des erfolgreichen Schachs durch erfahrene Trainer nahegebracht. Im Gegensatz zu ihrer Schwester hat sie sich aber nach ein paar Jahren anderen Hobbys zugewandt. Erst jetzt, nach fast drei Jahrzehnten, hat sie die Liebe zum Schach wiederentdeckt.

Wöchentliches Training im Schachclub und unter der Woche Onlinetraining mit dem kostenlosen Schachprogramm lichess.com zeigen die ersten Früchte des Erfolgs. Beim 1. Familienturnier hatte sie ihren bisherigen größten Erfolg, indem sie im 18-köpfigen Teilnehmerfeld den 1. Platz belegte. Der 1. Vorsitzende Werner Weller überreichte ihr im Namen des Schachclubs Ramstein-Miesebach ein Blumengeschenk und wünschte ihr weitere schachliche Erfolge.

Der Schachclub plant auch in den nächsten Wochen weitere Mitgliederwerbemaßnahmen mit finanzieller Unterstützung des Deutschen Olympischen Sportbundes durch das Programm „RESTART“. So wird am 18. November ein Tandemturnier (Schach mal anders) und am 25. November das 2. Familienschachturnier unter dem Motto „Schach in der Familie – gemeinsam sind wir stark“ durchgeführt. Ein Infoabend mit einer Mitgliederwerbemaßnahme findet am 08. Dezember im Mehrgenerationenhaus in Ramstein statt.

Der Schachclub Ramstein-Miesenbach freut sich über Irynas Mitgliedschaft und das anhaltende Interesse am königlichen Spiel. Mit ihrer Geschichte inspiriert sie andere, ihre Leidenschaft für Schach (wieder) zu entdecken und sich der wachsenden Schachgemeinschaft anzuschließen. Mit den bevorstehenden Veranstaltungen und Unterstützung vom Deutschen Olympischen Sportbund scheint die Zukunft des Schachclubs vielversprechend.

Weitere Infos bei: Werner Weller, we.weller@t-online oder unter 01755935514



30. Neumitglied Iryna Muzyka